

## El papa Francisco presenta avances en su recuperación, y el Vaticano evalúa la posibilidad de su pronta salida del hospital

Internacionales



Publicada el: 10/03/25	Visitas: 127
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/el-papa-francisco-presenta-avances-en-su-recuperacion-y-el-vaticano-evalua-la-posibilidad-de-su-pronta-salida-del-hospital\\_20325.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/el-papa-francisco-presenta-avances-en-su-recuperacion-y-el-vaticano-evalua-la-posibilidad-de-su-pronta-salida-del-hospital_20325.php)

**EL PAPA FRANCISCO PRESENTA AVANCES EN SU RECUPERACIÓN, Y EL VATICANO EVALÚA LA POSIBILIDAD DE SU PRONTA SALIDA DEL HOSPITAL**

*Internacionales*

*El papa Francisco presenta avances en su recuperación, y el Vaticano evalúa la posibilidad de su pronta salida del hospital*

**Mientras se recupera en el hospital, Francisco no ha dejado de mantenerse al tanto de los acontecimientos, dedicando el tiempo que puede a su trabajo y a seguir de cerca las devastadoras inundaciones que han golpeado a Argentina.**

## **Mejoría en la salud del Papa Francisco tras hospitalización por neumonía**

El Papa Francisco, quien lleva más de tres semanas hospitalizado debido a una neumonía, ha mostrado signos de mejoría y sus avances se han "consolidado". Por lo tanto, los médicos han decidido que su pronóstico deja de ser reservado, aunque deberán permanecer "algunos días más" en el hospital.

En un boletín médico emitido el lunes por la noche, el Vaticano informó que "las mejoras registradas en los días anteriores se han consolidado aún más", respaldadas por análisis de sangre y una buena respuesta a la terapia farmacológica.

No obstante, el estado clínico del pontífice de 88 años sigue siendo "estable".

Sin embargo, dado el complejo cuadro clínico y la severidad de la infección al momento de su ingreso, se requerirá continuar con el tratamiento médico en un entorno hospitalario durante algunos días adicionales.

Poco antes de que se anunciara la mejora en el pronóstico, una fuente del Vaticano indicó que era "demasiado pronto para hablar de su regreso a Santa Marta", la residencia papal en la Santa Sede.

A pesar de que hay "signos positivos en la evolución de la enfermedad", también se enfatizó la necesidad de proceder con cautela, destacando que la neumonía no ha sido completamente superada, aunque actualmente no hay peligro inminente.

Una semana después de su hospitalización, el 14 de febrero, el profesor Sergio Alfieri había señalado ante la prensa que la situación del Papa era preocupante.

Desde su ingreso en el hospital Gemelli de Roma, el sumo pontífice ha atravesado varias crisis respiratorias, la última de las cuales ocurrió hace siete días.

El Vaticano informó en la mañana del lunes que Francisco había tenido "una noche tranquila" y se dedicaría al trabajo de terapia física y respiratoria durante el día.

En el transcurso de su estancia, se le ha cambiado la máscara de oxígeno por una cánula nasal de alto flujo, un método que resulta menos invasivo.

Pese a su condición, el Papa ha estado trabajando de manera intermitente y se ha mantenido al tanto de las noticias, incluyendo la reciente tragedia por inundaciones en su país natal, Argentina.

El lunes, expresó sus condolencias en un telegrama por las víctimas del desastre natural que afectó la región de Bahía Blanca, dejando al menos 16 muertos y un centenar de

desaparecidos.

En sus palabras, Francisco ofreció "fervientes sufragios por el eterno descanso de los fallecidos" y manifestó su cercanía espiritual a toda la población afectada.

### **Agradecimiento al personal médico**

El Papa ha enfrentado varios problemas de salud en los últimos años, incluida una operación de colon en 2021 y otra por una hernia en 2023. Sin embargo, esta es su hospitalización más prolongada y compleja desde que asumió el papado en 2013. En ocasiones anteriores, Francisco salió al balcón del hospital Gemelli para la oración dominical del Ángelus, pero en esta oportunidad, lleva cuatro semanas enviándolo por escrito.

El pasado domingo, agradeció públicamente al personal médico: "Hermanos y hermanas, en mi prolongada hospitalización, he experimentado el esmero en el servicio y la ternura en el cuidado, especialmente por parte de los médicos y de los operadores sanitarios, a quienes agradezco de corazón".

Desde su ingreso, el Papa no ha sido visto en persona, habiendo emitido solo un mensaje de audio en el que agradeció las oraciones por su pronta recuperación.

Hasta el momento, los médicos no han especificado cuánto tiempo más continuará su hospitalización ni cuánto podría llevar su convalecencia.

Matteo Peafrini, un voluntario de Protección Civil de la región de Lombardía, compartió esperanzas sobre la recuperación del Papa: "La esperanza de que el Papa se recupere está siempre presente en nosotros".

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

**EL PAPA FRANCISCO  
PRESENTA AVANCES EN  
SU RECUPERACIÓN, Y EL  
VATICANO EVALÚA LA  
POSIBILIDAD DE SU  
PRONTA SALIDA DEL  
HOSPITAL**

*El papa francisco presenta avances en su recuperacion y el vaticano evalua la posibilidad de su pronta salida del hospital*

## Tags

vaticano, algunos, embargo, anteriores, emitido, argentina, francisco, terapia, trabajo, ingreso, inundaciones, semanas

## Noticias relacionadas

- 
- 3.6 \*** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 
- 4.5 \*** *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*
- 
- 4.7 \*** *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*
- 
- 4.8 \*** *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*
- 
- 4.0 \*** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 
- 3.8 \*** *Mejoría notable en la salud del papa Francisco al alcanzar su séptimo día en el hospital*
- 
- 4.4 \*** *La salud del papa Francisco se encuentra en un estado estable, aunque lamentablemente no podrá participar en el inicio de la Cuaresma católica*
- 
- 4.3 \*** *El tiempo estimado para la recuperación del papa Francisco tras su intervención médica*
- 
- 5.0 \*** *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día anterior"*
- 
- 3.7 \*** *El Vaticano informa que el Papa enfrenta una neumonía bilateral, describiendo su situación como "compleja"*

## Categorías

Interior

agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo